

Diputada Raphael destaca contribución del Plan Salmón 2050 y su impacto en el desarrollo de Aysén

- La parlamentaria RN destacó el rol clave de la industria acuícola en el desarrollo regional y aseguró que Chile debe avanzar con decisión, tal como lo hacen referentes internacionales como Noruega.

La diputada por Aysén, Marcia Raphael (RN), participó en una nueva instancia del Plan Salmón, donde abordó los desafíos que enfrenta actualmente la industria salmonera, clave para la economía del sur de Chile. La parlamentaria puso énfasis en la necesidad de avanzar con políticas públicas que fortalezcan este sector estratégico, especialmente en zonas como Aysén, que lideran la producción nacional.

“Estoy muy agradecida por la invitación a participar del Plan Salmón. Hacía mucho tiempo que

esperábamos que esto se realizara.

La industria enfrenta miles de dificultades que deben resolverse con urgencia”, señaló Raphael.

La legisladora enfatizó que mientras Noruega proyecta triplicar su producción al 2050, Chile, siendo el segundo país en producción de salmón, continúa enfrentando trabas como conflictos normativos, falta de certezas regulatorias y tensiones territoriales.

“Necesitamos unirnos como macrozona sur.



Esta es una industria que tiene un tremendo potencial y debe ser mirada con visión de futuro. Aysén es la región más relevante en producción de salmones, por lo tanto, urge avanzar en nuevas políticas que permitan su crecimiento”, agregó.

Raphael cerró su intervención asegurando que la salmonicultura es una oportunidad concreta para mejorar la economía local, diversificar empleos e impulsar el desarrollo territorial.